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ÉDITORIAL 

ULTREÏA 69:  

Ultreïa !  Alléluia ! 
Et /ou 

Ultreïa !  Enfin ! 
 
         Le Phoenix renaîtrait donc de ses cendres, deux ans depuis la 
dernière parution de notre revue en janvier 2022. 
         Un ''grand manque'' s'est fait ressentir. 
Un ''grand merci'' donc à Solange qui prend le relais de Brigitte. 
       Nous compterons beaucoup sur l'aide de celles et ceux qui contri-
buent activement à la bonne marche de notre association, randos, ac-
cueil des pèlerins à Saintes, tenues de permanences à La Rochelle, et à 
d'autres activités ou manifestations, pour faire revivre notre petit 
journal.. 
       Il leur est juste demandé de faire remonter l'information, les pho-
tos, les comptes-rendus, les récits de voyages, les anecdotes mar-
quantes... dans des  délais, à défaut d'être impartis, au moins respec-
tables. 
Tout peut être bon à éditer, après lecture par le comité de rédaction 
qui veillera à la bonne orthographe, la bonne formulation, la bonne 
éthique, chacun conservant son style, sa signature. 
     Pour les articles avec photos ou pas, une aide pourra être proposée, 
en toute simplicité et cordialité. 
     Comme au cours de nos différentes activités, pas de prosélytisme 
qu'il soit religieux ou politique... 
      De nombreuses personnes, surtout celles ayant adhéré depuis peu, 
ne connaissent peut-être pas notre revue Ultreïa. 
      Elles peuvent la découvrir sur notre site « compostelle17.fr » ru-
brique « ultreïa », ou dans notre Refuge version papier. Cela repré-
sente des heures de lectures, et saines de surcroit car imprégnées de 
l'esprit jacquaire. 
       Notre revue est une fenêtre sur notre association. Les franco-
phones peuvent la consulter partout sur la planète. Les pèlerins qui 
préparent leur Chemin le font souvent en visitant notre site pour y 
trouver les renseignements utiles à leur périple. 
       Donnons-leur donc une bonne image de nous et peut-être qu'ils se-
ront désireux de nous rencontrer, au hasard de leurs pérégrinations, 
peut-être même de nous rejoindre…              Robert 

 

Après deux ans d’absence de notre revue, ULTREIA nous manque un peu. Comme j’ai un peu de temps je vais 

essayer de prendre la succession de Brigitte de Verdelhan (avec son aide) qui faisait un travail extraordinaire. 

Je suis consciente que la tâche ne sera pas facile mais je ferai pour le mieux….   Solange 



 

 

 

 

Article S.O du 6 octobre 2023 – interview réalisé par téléphone la veille 
 

Article de S.O du 6 octobre 2023 



 Le 21 septembre, Muriel Perrin du service des Patri-

moines de la Ville de Saintes, nous sollicitait pour le 25ème 

anniversaire du classement à l'Unesco de l'Eglise St Eutrope 

au titre des Chemins de St Jacques de Compostelle. Le 27 

suivant, nous nous rencontrions pour définir notre participa-

tion. 

 Une semaine avant l'évènement avec elle nous recon-

naissions le parcours, avec aussi pour but de voir le net-

toyage à faire. Des restes d'un squat important ont été enle-

vés. Notre association a fait un nettoyage minutieux et a ins-

tallé deux balises le long de la Charente. 

 Le 5 octobre un journaliste de Sud-Ouest réalisait un 

interview par téléphone. 

 Le 7 octobre, un bon nombre d'adhérents (es) se re-

trouvaient sur le parking du Hall Mendès France afin de pré-

voir le voiturage. Direction le Silo, proche de la déchetterie 

Saintes/Nord pour un départ à 10 h 30. 

 21 personnes présentes au Silo, dont Muriel Perrin, 

Evelyne Parisi et Joël Terrien, Élus, et 3 personnes étran-

gères à l'association. Nous étions donc 15 ou 16 personnes 

de chez nous. Solange était des nôtres et nous a fait part de 

son désir de reprendre des permanences l'année prochaine. 

 Chacun, chacune d'entre nous étions pourvus d'un bâ-

ton ‘de marche (long) décoré d'une coquille, et d'un badge ; 

cela pour être reconnus et ainsi pouvoir parler de notre asso-

ciation, du Chemin et répondre aux questions. Avant de par-

tir, à l'aide de textes distribués, nous avons tous ensemble 

entonné un « Ultreïa ». Le parcours fut émaillé de plusieurs 

arrêts le long de la Charente avec des commentaires de Mu-

riel sur notre patrimoine saintais. 

 L'arrivée dans la ville puis au marché St Pierre a été bien 

remarquée. A ce dernier une « visite gourmande » offerte par 

la municipalité était à notre disposition. Huîtres, fruits de mer, 

fromages, charcuterie, pamplemousses.... des produits qu'ont 

dû manger les pèlerins, à des exceptions près. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Vers 12h 30 /13 h 00, nous avons pique-niqué devant 

notre refuge. Ces précieux instants nous ont permis de nous 

retrouver à un peu plus d'une dizaine, parmi des personnes non 

présentes le matin. 

 L'après-midi, dans le cloître St Pierre, de 14 h à 18 h, 

nous  avons monté et tenu un stand très étoffé vu qu'il y avait 

de la place. Une cinquantaine de personnes ont fréquenté nos 

étals. Parmi elles il y avait des anciens pèlerins, des futurs, des 

passionnés, des curieux ; deux crédenciales ont été délivrées. 

Le journaliste de Sud-Ouest nous a rendu visite et interviewé. 

Un article est paru le lendemain. 

 À 18 h 15 devant le cloître,  devant un grand nombre de 

jeunes parents et encore davantage de petits, l'association a été 

présentée et mon témoignage (Robert) a été écouté avec un 

semblant d'intérêt. Aucune question ne fut posée. Nous n'avons 

pas du tout intéressé le public. Le soir, en procession jusqu'au 

site St Eutrope, les petits avaient des lampions et, dans la cour 

de la Mission Locale, des conteurs et un animateur ont fait le 

spectacle. 

 Il était prévu que nous chantions et fassions part de nos 

expériences, répondions aux questions. Mais, vu le flop devant 

le cloître, nous n'avons pas voulu récidiver. 

 Bilan positif, dommage que nous ne nous soyons pas 

mobilisés plus tôt et d'une manière impor-

tante... 

 

Robert 

 
Fête des 25 ans de l'inscription des Chemins à l'Unesco – bilan : 

 



Rando jacquaire "découverte" de La Rochelle "belle et rebelle!" 15-10-2023 
 

. 
Le dimanche 15 octobre, une rando automnale  
« rochelaise » renouvelée, après celle du 

20/11/2022, avait lieu à l’initiative de Martial 

Elle était initiée en collaboration avec Domi-

nique (Mathis), qui a travaillé de nombreuses 

années à la Ville de La Rochelle  en tant que 

cheffe des « Espaces Verts » de 1982 à 2000, 

puis directrice de bureau d’études d’aménage-

ment d’Espaces publics, jusqu’en 2015, et Pay-

sagiste de la Cellule Nature et Paysage, en liai-

son avec les Urbanistes de la Communauté 

d’Agglomération. 

Nous étions 15 marcheurs, ce qui montre bien 
l’intérêt suscité par le caractère atypique de 
cette journée organisée en deux boucles. 
Le rendez-vous pour les non rochelais était fixé 
à 9H15. Ils ont été accueillis avec un bon café, 
dans une petite salle près de l’église Saint Sau-
veur, où se tiennent les permanences de l’an-
tenne de La Rochelle  
 Le départ de la première boucle (5,5 kms) 
eut lieu à 10H devant l’église Saint-Sauveur, la 
où nous avons accueilli Dominique. Elle nous a 
fait traverser les rues pittoresques de la Vieille 
Ville et passer devant l’Hôtel de Ville (pour ac-
céder au parc Charruyer, toujours riche de 
surprises, avec ses arbres courbés attirant le re-
gard (Erable de Montpellier) . Nous avons en-
suite rejoint Le Mail  et les parcs classés sur le 
Littoral, parc d’Orbigny, et continué en direc-
tion de Port-Neuf, jusqu’à la statue de la 
Vierge, face à la digue de Richelieu. 
Sur le retour, nous avons traversé le parc 
Franck Delmas. Ce fut l’occasion de recon-
naître quelques arbres remarquables et adaptés 
aux sites de la Ville : Chêne vert, Pins d’Alep, 
Cormier, Sapins d’Espagne, Cèdre de l’Atlas, 
Thuya de Berbérie, Palmier Doum, 

 

 Le retour en centre-ville empruntait la rue dite  
« rue dite sur les murs », pour entrer dans le 
Vieux Port, par ses bords à quais et revenir à 
l’église Saint-Sauveur pour le pique-nique tiré du 
sac, prévu à 12H30, qui se déroula dans la petite 
salle attenante à l’église.  
 Le départ de la deuxième boucle (5,5kms) eut 
lieu à 14H30 près de l’Office de Tourisme 
(quartier Gabut) sous un soleil radieux. Domi-
nique nous fit alors découvrir le quartier des Mi-
nimes et ses nombreux parcours arborés . Grâce à 
cette présence végétale, le monde urbanisé se fait 
oublier. La diversité architecturale est mieux inté-
grée et l’efficacité comme 
îlots de fraîcheur urbaine est appréciable, d’autant 
que les étés deviennent de plus en plus chauds. 
La diversité de la palette des plantations est tout 

aussi remarquable : Tamarix, dont certains cente-
naires (et son « balai de sorcière), Murier pla-
tanes, Aulnes de Corse, Gleditsia =Févier d’Amé-
rique, Chênes verts, Pins d’Alpe, Arbousiers, Sa-
vonnier du japon, Palmiers de Chine, Oliviers, 
Pistachiers, Grenadiers, Orangers des Osages, 
Figuiers, Erythrine herbacea, Micocoulier de 
Provence, Platanes d’Orient. 

Au bout du périple, nous retrouvions le panorama 
vers la mer au parc des Pères et des Portes 
Océanes.  Nous étions de retour à l’Office de 
Tourisme à 16H45.  
 
Martial  



 

                                             Randonnée  St Sauvant   

      Le 26 novembre, Cathy et  Jean-Marie nous invi-
taient à sillonner la campagne à Saint-Sauvant. 
Le beau temps était au rendez-vous. 
Quatorze marcheuses et marcheurs partaient à 9 h 00, 
sous un beau soleil. 
Bonnes chaussures et bâton de marche étaient de ri-
gueur tant le terrain était varié. La doudoune aussi car la 
température n'était pas très élevée. 

L'expression 
« Par monts 
et par vaux » 
pourrait bien 
qualifier 
cette marche, 
physique 
certes mais 
vivifiante, 
nous mon-
trant que 
nous n'étions 
pas trop grip-
pés des 

membres inférieurs... Bons raidillons, bonnes descentes 
ont ponctué notre périple. 
Passage près d'une tour carrée dont on ne sait pas grand 
chose. Visite d'une source « dite miraculeuse » !  Jus-
qu'à ce jour pas beaucoup de résultats... Patience. 
 

Puis près 
d'une carrière 
qui servit de 
champignon-
nière et dans 
laquelle il fai-
sait tellement 
bon que nous 
y aurions bien  
pique-niqué. 
 
 
 
Et la nature 

autour de Saint-Sauvant... Les bois, les champs, le Co-
ran, cours d'eau qui viendrait du mot ''courant''... 
Joli Village de Saintonge labellisé  ''Petite Cité de Ca-
ractère'' et ''Village de Pierres et d'Eau''. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
            
           

Vers midi nous nous sommes retrouvés sur le parking, 

ancien champ de foire, d'où nous étions partis le matin. 
Là où nous attendaient des épouses compatissantes, les 
paniers chargés de bonnes choses pour nous requinquer. 
Bien installés au soleil nous avons pris notre déjeuner 
en dégustant les différents accompagnements (apéritif 
Beaujolais Nouveau, café, thé...).Nous nous sommes 
''gâtés de gâteaux'' mutuellement, nos organisateurs en 
tête. 
Quelle chance de pouvoir vivre ça fin novembre ! Tant 
pis pour les absents... 
       
L'après-midi, départ pour quelques kilomètres, phy-
siques aussi. 
Clap de fin vers 16 h 30 avec des reconstituants offerts 
par Cathy et Jean-Marie. 
Bonne balade, bon accompagnement, félicitations pour 
l'organisation et un grand merci à eux. 
 

 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Robert 
 
 
 
 

 



 

                                                Fenioux la rando des «  poules mouillées » 

     Dimanche 10 décembre 
         En arrivant à quelques centaines de mètres de 
notre point de départ, j'avais remarqué depuis un pe-
tit moment qu'une voiture nous suivait, et tournait 
vers le village. 
Satisfaction, certainement des nôtres, dis-je ! 
Sur le parking du rendez-vous plusieurs voitures et 
du monde. Satisfaction grandissante rapidement ba-
layée... pas de visages connus. C'étaient des gens de 
la SAR (Saintonge-Aunis-Randonnée) habitués à 
marcher en bon nombre et régulièrement. Ils étaient 
là aujourd'hui. Pas photo... 
Il est neuf heures. 
        Nous nous comptons rapidement. Nous sommes 
cinq, prêts à affronter la campagne autour de Fe-
nioux, petit village entre Saintes et St Jean d'Angély, 
traversé par le Chemin de St Jacques. 
        Sa belle petite église romane, sa Lanterne des 
Morts, sa campagne boisée, ravissent les yeux des 
marcheurs, pèlerins et touristes. 
Nous ne perdons pas de temps dans les présentations. 
Le ciel est plutôt gris 
 
Nous sortons de Fenioux, 
nous arrêtant devant une 
petite fontaine ancienne.  
 
Puis attaquons un bon rai-
dillon qui passe au-dessus 
de l'ancienne voie du petit 
train départemental dite 
''Ferrée Verte''.  
Cette bonne grimpette est 
appelée ''côte des poi-
reaux''.  
 
L'explication s'est perdue 
dans le temps. 
 Plus loin nous affrontons des sentiers en partie inon-
dés nous obligeant à faire trempette..                           
 
Il ne pleuvait pas  cependant. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

     Cette rando est appelée ''Les trois sources''. Nous 
rencontrons alors la deuxième.  
        Elle avait un panneau demandant aux passants 
de veiller à ce qu'il y ait toujours un morceau de bois 
flottant bien placé, pour permettre aux salamandres 
de pouvoir quitter leur endroit de ponte et rejoindre 
la terre ferme sans se noyer  ne sachant pas nager... 
Car elles ''mettent bas'' dans l'eau. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
  
 

Vers onze heures une pluie fine commence à tomber. 
Peut-être encore 3, 4 kilomètres à faire. 
       A un croisement, une petite route, déjà repérée, 
nous permettrait de rejoindre plus rapidement notre 
point de départ. Après une brève, mais très brève 
concertation, presque à l'unanimité, nous optons 
pour rentrer au plus vite, car nos vêtements commen-
çaient à bien se tremper, en plus des chaussures.  
        Depuis un bon moment la pluie s'était intensi-
fiée, pour, finalement, se transformer en petites 
gouttes... à l'arrivée dans le village. 
    Un petit apéro bien mérité, puis notre pique-nique 
un peu partagé, sous un préau... presque royal ! 
     De cinq nous sommes passés à quatre. Nous pre-
nons alors la décision de rentrer chacun chez soi. 
     Merci à Gilles, absent, qui nous avait aidés à pré-
parer la marche de l'après-midi, à Martial d'être venu 
de La Rochelle, tout spécialement pour ça, à Agnès 
et Thierry pour leur participation, ainsi que Michèle 
« pour la reconnaissance de la randonnée sur le ter-
rain » 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Robert du groupe ''Les poules mouillées  



                                       Les  Echos  du Refuge 

 Le 19 octobre 29 hospitaliers de Saintes et les bénévoles de l’antenne de la Rochelle se sont re-
trouvés à Rochefort dans le but de faire plus ample connaissance. 
Après un tour de table sous l’égide de notre Président, les échanges sont allés bon train, parta-
geant leurs points de vue sur les améliorations à apporter à l’accueil des Pèlerins. 
Comme tous les ans, l’Association remercie tous ses bénévoles pour leur dévouement en les invi-
tant à partager un repas.                                            
  Solange 

       Dans le courant de l'été, un soir un pèlerin était seul dans le Refuge. 
Vers 2 h 30 du matin, réveillé par du bruit il s'est dirigé vers l'entrée et il a entendu des personnes, au moins deux, 
qui avaient actionné le digicode avec les bons éléments. Heureusement il avait eu la bonne idée de fermer avec le 
verrou du bas… 
     Comme quoi il faudrait toujours conseiller à nos hôtes de faire pareil. 
 
     Courant octobre,  un couple de pèlerins tirant un petite remorque dans laquelle deux enfants en bas âges ont 
passé une nuit dans le refuge. Le lendemain matin, vers 10 h 00, alors que je passais en visite, je constatais leur 
présence. 
Bafouillant des excuses ils m'expliquèrent alors qu'un de leur petit avait eu des fuites dans la nuit. 
Je les avais rencontrés sur le Chemin le long de la Charente alors que je mettais en place des balises pour le jour 
où, à l'occasion de l'anniversaire Unesco des Chemins de Compostelle, nous emprunterions cette voie. 
Comme ils avaient l'intention d'aller à l'Auberge de Jeunesse je leur avais fait la publicité pour notre gîte. 
Peut-être faudrait-il disposer de protections supplémentaires en cas de présence de petits. 
 
      Depuis que le chauffage a été coupé hors période de froid, notre consommation d'électricité a bien diminué. 
Certains de nos hôtes s'en servaient pour sécher leur linge, et parfois oubliaient d'éteindre les radiateurs... 
D'où l'importance de l'utilisation de la centrifugeuse/essoreuse, plébiscité comme l'en témoigne le Livre d'Or. 
 
      Un handicapé physique, paraplégique, a séjourné une nuit dans notre Refuge, accompagné de son épouse. 
Tout s'est bien passé malgré l'exiguïté de nos locaux. 
Il pérégrinait avec un fauteuil roulant à moteur électrique…  Chapeau ! 
 
     Un autre jour, un pèlerin s'est présenté avec un vélo chargé comme c'est pas possible. Quand il l'a rentré dans le 
hall, l'engin, chargé, avait de la peine à se tenir vertical... 
Je pense qu'il devait monter les côtes à pied poussant sa bicyclette, et dans les descentes j'espère que celle-ci était 
pourvue de bons freins. 
 
        Très récemment, un jeune canadien a été hébergé une nuit. Son périple s'arrêtait à Bordeaux pour cette année. 
J'ai pris son sac pour l'accompagner dans la grande pièce et été impressionné par son poids : 20 kg ! Oups ! 
Vingt ans de la veille, svelte, il commençait à avoir mal à une épaule. 
Il y a vraiment de quoi… 
 
       Pour finir, notre Refuge est désormais pourvu d'une belle boîte aux lettres permettant la réception de grandes 
enveloppes. Notre adresse a été signalée à nos principaux contacts et modifiée sur notre site.        Robert 

      Repas des Hospitaliers 



                                                         Témoignages du chemin 

 

 

La route est longue, longue jusqu’à Compostelle, pour partir il faut du 

cœur et du courage, le temps n’est plus à faire ton bagage et marche 

sans jamais t’arrêter, la route est dure, dure chante si tu es fatigué  

Tu marcheras dans la poussière que 

soulèveront tes chaussures 

Tu marcheras dans la lumière sous le 

soleil chaud de l’été 

Tu traverseras monts et vallées, tu 

passeras ponts et gués 

et ton chemin tu trou-

veras 

 Sur cette route tu feras de belles rencontres, on te 

tendra la main et dans les gîtes où l’on s’abrite tu ne 

seras plus qu’un parmi d’autres. Si tu trébuches ne 

crains pas les chutes quand la dernière pluie printa-

nière aura baptisé ton fervent voyage. 

D’un pas tranquille, villages et villes défileront 

comme un chapelet et quand plus vite tes pas te gui-

deront, à Saint Jacques tu arriveras              Solange 

Il m’est arrivé d’admirer la voûte étoilée sans savoir qu’un jour, une étoile me guiderait à l’ouest, 

jusqu’à Saint-Jacques-de-Compostelle. 

Face à tout cet infini, je restais sans réponse, mais ma foi m’en a donné une. 

Sur le chemin que tu appelles ta force affirmera mes pas 

Tu viens tracer une route nouvelle, heureux ceux qui te suivront sur ce chemin, de joie, d’émerveil-

lement et de prières                        Solange 



                                        Hommage à Marc BOUREZ 

 
          Il s'en est allé notre Marc, rejoindre les étoiles, peut-être celle de Compostelle. Certaine-
ment ce en quoi il a cru surtout, c'est ce que nous lui souhaitons. 
          Vaillant, la poignée de main ferme et énergique, mais charmant garçon qui a fait l'unanimi-
té parmi celles et ceux qui l'ont côtoyé. Toujours disponible, de service et souriant, il a incarné 
pour eux l'esprit jacquaire.  
          Marc a rejoint notre association en 2007 
          Grâce au concours de Jean-Marc, son fils, Marc est un peu à l’origine de notre premier Site 
Internet…Très dévoué, il a aussi consacré une partie de son temps à l’accueil des pèlerins en 
étant hospitalier en notre refuge de Saintes.   
          Mais ceux qui ont bien connu Marc savent que pour lui, le Chemin comptait par-dessus 
tout ! Il en parlait beaucoup…et avait toujours le désir de repartir…  
           Pèlerin en 2008 du Puy en Velay à St Jacques, puis avec Solange sur le Camino Del Norte 
et Europa Compostella en 2010, Voie d'Arles en 2013. 
        En 2014, Marc et Solange sont allés de St Jacques à Fisterra (la limite extrême du Cami-

no) et ont commencé, ce que l’on appelle « le retour ». Ils se sont arrêtés à León, pour la Se-

maine Sainte 

       Ce fut un moment tellement merveilleux que Marc a décidé de finir ici ses pérégrinations. 
        Incontournable était-il ! 
       Notre profonde amitié à Solange, et l'expression de nos regrets. 
                                                                                                                             
De la part de toutes et tous 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
   



 

                                    

                                        DANS LE CADRE DES CONFÉRENCES  ”ALTAÏR 
www.ALTAIRCONFERENCES.COM 

 

L’ÂGE DE LA MARCHE 
En route vers Compostelle –de la Via Arverna au Camino Francés- 

 
(un film de Louis-Marie et Elise Blanchard)  

Séances à : 

                                                         Rochefort : APOLLO CINE 8     mercredi 7 février 14h30 
                                                      La Rochelle : CGR DRAGON     venderdi 9 février  - 14:30 

                                                      Saintes  : ATLANTIC CINÉ          lundi 12 février  14h 

                                                     Cognac :  CINÉMA  GALAXY      vendredi 16 février 14h 

                                              Infos 

 
Merci pour l'accueil dans une halte bien fraîche. 
Nous sommes heureux d'avoir pu découvrir 
Saintes et ses beautés architecturales. 
Merci pour les conseils de JM...     Ultreïa !  
Antonin, Marie Sixtine et leurs enfants (+l'âne!) 

Merci à tous ceux qui contribuent au fonctionne-
ment de ce gîte très agréable. 
Et enchanté, le mot est faible, de l'accueil.    
 
Un grand merci à MC... pour l'accueil si chaleu-
reux et sympathique. Merci pour la propreté du 
gîte. 
 
Un grand merci à C... pour son accueil et sa gen-
tillesse. Merci à Mohamed, Cyril et Léo pour 
cette soirée conviviale (et arrosée!) et pour la 
glace à la framboise. 
Un coucou à Maxence et Gaëlle qui seront là de-
main soir. 
 
. Merci pour l'accueil dans une halte bien fraîche. 
Nous sommes heureux d'avoir pu découvrir 
Saintes et ses beautés architecturales. 

    EXTRAITS DU LIVRE D'OR 

  
Merci pour cet accueil, une pause agréable avec des 
pèlerins/accueillants de qualité...    
 
Une des plus jolies haltes de notre chemin. Un ac-
cueil parfait. Une halte bien équipée où tout a été pré-
vu. Une ville très agréable ….. 
 
Merci pour ce lieu d'accueil et aux bénévoles qui se 
relaient ici... Que ferions-nous sans eux ? Pas d'ac-
cueil, pas de chemin ! Pas de rencontre !    
 
Merci C... pour votre accueil au top. 
Merci à l'asso pour cet endroit magique avec une 
salle de bains et une literie vraiment superbe 
L'accueil, l'épicerie à donativo, la machine pour sé-
cher le linge et surtout la flexibilité qui nous a permis 
de rester ici en chaise roulante. Merci 
 
Un accueil super chaleureux, le couchage très confor-
table permet de se ressourcer, il ne manque que 
quelques biscottes, sinon tout parfait. Une merveille 
architecturale avec St Jacques qui veille sur nous et le 
beau vitrail. 
 
Superbe accueil ! La ville de Saintes est magnifique, 
belle page d'histoire. Vraiment une étape inou-
bliable ! Dans l'esprit du chemin. Merci 

http://www.ALTAIRCONFERENCES.COM


A vos Agenda... 2024 

                           http://www.compostelle17.fr/-Actualites-.html 

Si vous souhaitez écrire dans le prochain Ultreïa… histoire, anecdote, témoignage ... 

            Nous faire suivre des photos…..  IMPORTANT !  

Pensez à nous envoyer textes et photos  pour le prochain Ultreïa                   ,        

MERCI ! 
Crédits photos :  Solange B.,  Agnès C. Martial G., Robert S.,  François C., Brigitte de V.,  
Michèle E., 

                                                Dessin : Régis Payan 

Merci aux rédacteurs,  aux  

photographes, aux correc-

teurs et à tous ceux qui ont 

participé à  cette édition !! 

Notre Assemblée Générale approche, en janvier 2024. 

 

-          AGO  Samedi 27janvier 2024 : 19 h00 (18h15 pour émargement ) salle de 

la RECLUSE à SAINTES 

          Le Conseil d'Administration de notre association, et actuellement composé de cinq 

membres . Nous recherchons donc des bénévoles pour nous aider et en  s'investissant dans  le 

groupe. 

 Il resterait à pouvoir le poste de secrétaire et celui de trésorier (ière), sous réserve de la 

reconduction de la présidence 

N’hésitez pas à consulter notre Site, changements possibles ... 

Dimanche 7 janvier  

2024 

Galette des rois  

La traditionnelle dégustation de galettes" 

se déroulera le 7 janvier 2024 à 16 h dans 

la salle municipale "Paul Cartier" du 

DOUHET à côté de l'église, comme en 

début 2023. L'ensemble de l'association  

y est convié. Réservé aux adhérents 

Elle sera précédée d'une petite marche  

(6 à 7 kms) 

RV pour un départ à 14 h 00 de la salle - 

ou - 15 h 45 pour les personnes qui ne 

marcheront pas  

Lundi 11 mars  

2024 

Réunion des Hospitaliers   

 

19 h   Salle 3  

Salle  Saintonge  

Concerne les adhérents 

 

Vendredi 16 février 

2024 

Réunion « sac à dos » 

19 h  

Salle Gérard Philipe 

Ancienne maison des assos 

Rue du Cormier à 

SAINTES 

  


